

# *La banque de l'ALBA débat de l'économie post-pandémique*



Photo: TeleSur

Caracas, 24 déc. (RHC)- Des experts et des chercheurs ont analysé ce mercredi à distance depuis le Venezuela des questions concernant l'économie de la post-pandémie dans la région. Dans le cadre du IIIe séminaire international de la Banque de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, les orateurs ont convenu que le Covid-19 n'a pas seulement affecté la vie et la santé de la population. Une contraction économique mondiale s'en est suivie et les institutions financières doivent se préparer pour contribuer au redressement, en particulier en Amérique latine.

Daniela Rodríguez, vice-ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, chargée des questions multilatérales, a souligné que le plus urgent est de «préserver la vie de notre peuple et de garantir que le vaccin atteigne tous les habitants du monde».

Elle a ajouté que les pays d'Amérique Latine et des Caraïbes, intégrés dans des organisations régionales, ont connu de nouvelles formes de coopération avec des pays tels que la Russie, la Chine et l'Iran, ce qui a attisé les tensions géopolitiques, notamment avec les États-Unis et leurs alliés.

Pour sa part, Raúl Li, directeur de la banque de l'ALBA, a souligné que cette institution, constituée par sept pays a augmenté ses financements dans des domaines tels que la santé, l'alimentation, l'énergie et

la sécurité financière.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/242948-la-banque-de-lalba-debat-de-leconomie-post-pandemique>



**Radio Habana Cuba**